



PRESSEMITTEILUNG

Bad Homburg, 26.02.2020

Standortinitiative SÜDCAMPUS mit neuer Sprecherin

Prof. Dr. Florian Pfeffel übergibt die Sprecherfunktion in der Initiative an Prof. Dr. Andrea Hüttmann

Bad Homburg, 26. Februar 2020. Seit dem Jahr 2012 setzt sich die Standortinitiative SÜDCAMPUS Bad Homburg für eine ausgewogene und positive Entwicklung des Gebiets ein. In der Initiative kooperieren Eigentümer von Immobilien, darin ansässige Unternehmen und Institutionen sowie die Stadt Bad Homburg. Prof. Dr. Andrea Hüttmann, Vizepräsidentin der accadis Hochschule Bad Homburg, wurde nun im Beisein von Förderern und Unterstützern der Standortinitiative als deren neue Sprecherin willkommen geheißen.

„Der SÜDCAMPUS wird sich weiterentwickeln zu einem Standort, an dem man nicht nur gerne lernt und arbeitet, sondern auch gut lebt“, erwartet Hüttmann. Die Dozentin für Kommunikation nimmt dabei Bezug auf den im Logo des SÜDCAMPUS' enthaltenen Slogan. „Wir stehen seit Jahren im Austausch mit Unternehmen, die am SÜDCAMPUS ansässig sind und sich wie wir hier wohlfühlen. Ich freue mich darauf, mit der Standortinitiative den Aufbau neuer Unternehmenskooperationen sowie die weitere Entwicklung des gesamten Standorts zu begleiten und nach außen zu kommunizieren.“

Hüttmann tritt als Sprecherin der Standortinitiative die Nachfolge von Prof. Dr. Florian Pfeffel an. Der Präsident der accadis Hochschule war seit Gründung der Initiative ihr Sprecher. „Unsere Hochschule ist auf verschiedene Art und Weise eng mit dem SÜDCAMPUS verknüpft. Deshalb machte und macht es absolut Sinn, sich für eine gute Entwicklung des Umfelds unserer Hochschule zu engagieren“, so Pfeffel. „Frau Prof. Dr. Hüttmann ist vor Ort und in der Region bestens vernetzt und ich bin mir sicher, dass sie als Sprecherin der Initiative neue Impulse geben wird.“

Der SÜDCAMPUS wird sich in den nächsten Jahren zu einem gemischt genutzten Gebiet wandeln. Neben den fast 50 hier ansässigen Unternehmen und Institutionen wird ein neues Wohnquartier entstehen. Manuela Wehrle, die seit einigen Jahren die operative Tätigkeit der Standortinitiative koordiniert, erläutert: „Auf der Agenda unserer Initiative stehen Themen wie beispielsweise die Verbesserung der Aufenthaltsqualität und der gastronomischen Versorgung sowie der Ausbau der Außendarstellung. Wir sind froh, dass Eigentümer von Immobilien am SÜDCAMPUS wie Wüstenrot Haus- und Städtebau, M7 Real Estate Germany und Verifort Capital die Tätigkeit unserer Initiative ermöglichen und wir zudem von einer Reihe von ansässigen Unternehmen unterstützt werden.“

Die Standortinitiative dient als zentrale Anlaufstelle für alle Belange rund um den SÜDCAMPUS und ist damit Ansprechpartner für Unternehmen, Immobiliendienstleister und die städtische Verwaltung. Insbesondere pflegt die Initiative den laufenden Dialog mit ansässigen Unternehmen und Institutionen zu deren Standortzufriedenheit und bearbeitet Anliegen von gemeinsamem Interesse.



PRESSEINFORMATION

Der SÜDCAMPUS Bad Homburg ist ein ca. 21 ha großes Mischgebiet, dessen Struktur derzeit durch die Bürogebäude mit zahlreichen Dienstleistungsunternehmen vorrangig aus den Bereichen Informations- und Kommunikationstechnologie, Consulting und Marketing sowie die accadis Hochschule und bilinguale Schule geprägt ist. Zudem befindet sich hier der Hauptsitz der Agentur für Arbeit Bad Homburg. Durch die geplante Neubebauung des ehemaligen Du Pont-Geländes mit Wohnungen wird die dienstleistungs- und bildungsorientierte Prägung des Gebietes um die Komponente Wohnen erweitert. Sinnbildlich für diese Erweiterung steht das Motto „SÜDCAMPUS Leben.Arbeiten.Lernen“, unter dem sich 2012 eine Standortinitiative aus Eigentümern und Mietern gebildet hat. Ziel der Standortinitiative SÜDCAMPUS ist es, gemeinsam mit der Stadt Bad Homburg die weitere Entwicklung des Areals voranzutreiben, das Leistungsprofil des Standorts zu schärfen und ein positives Image als Wirtschafts-, Bildungs- und Wohnstandort zu vermitteln.

Folgende Unternehmen und Institutionen zählen zu den aktuellen Förderern und Unterstützern der Standortinitiative: Wüstenrot Haus- und Städtebau GmbH, M7 Real Estate Germany GmbH, Verifort Capital, accadis Hochschule Bad Homburg, SoftCom Computer- und Unternehmensberatungs GmbH, GCT Gesellschaft für Computer-Technologie mbH, SERVIEW GmbH, Ameropa-Reisen GmbH, B&K GmbH & Co. KG, B&S Objektservice GmbH, JET Services Marketing GmbH & Co. KG, CPM Germany GmbH sowie die Stadt Bad Homburg.

Kontakt:

Standortinitiative SÜDCAMPUS Bad Homburg

c/o Manuela Wehrle, region + projekt

E-Mail: mw@region-projekt.de , Tel. 06171 6987925

Internet: www.suedcampus.de